

## Februar Monatsrückblick

Im Februar hat bei uns offiziell die Faschingszeit angefangen. Wir haben viel Faschingsdekoration gebastelt und den Raum damit bunt geschmückt.



Die Woche vor den Ferien war bei uns Motto Woche im Hort mit Themen wie Berufe, Tiere und Schlafanzug. Viele Kinder waren verkleidet und gab zusätzlich Kinderschminken.



Erkennt ihr die Kinder und die Verkleidungen?



Das Highlight war die große Faschingsparty im Haus am Freitag vor den Ferien. Es wurden verschiedene Spiele gespielt wie Stopptanz und es wurde viel getanzt. Außerdem gab es Kinderschminken und viele Snacks passend zu Fasching.



Die Kinder haben viel Spaß mit den Kapla Steinen zu spielen und bauen gerne hohe Türme damit. Sogar größere als sie selbst 😊.

Ziele:

Förderung der Feinmotorik: Basteln der Faschingsdekoration, Kapla bauen

Soziale Kompetenz – Gemeinschaftsgefühl stärken: gruppenübergreifende Faschingsparty